



L'ENDURANCE, 1914-1917

Sir Ernest Shackleton,
Paulsen 368 p., 56 €



Lorsqu'il quitte Plymouth avec *l'Endurance*, ce 1^{er} août 1914, sir Shackleton ne se doute pas qu'il va

vivre l'une des plus grandes aventures polaires. Alors qu'il fait route pour l'Antarctique, son bateau se fait prendre dans les glaces, et finit broyé. Les hommes poursuivent à pied sur la glace, échappant à mille dangers. Ils regagneront tous l'île de la Géorgie du Sud. Une épopée extraordinaire, servie par des photos d'époque. ■ S. R.